

ZUGABE erhält „Zugabe“ von enewa

Wachtberg (vs) - Eine besondere Zugabe erhielt am 15. Februar die Leiterin der gleichnamigen karitativen Wachtberger Einrichtung **Andrea Neu**. Im Beisein von Vertretern der Katholischen Kirche St. Marien und Mitarbeiterinnen überreichte enewa-Geschäftsführer **Volker Strehl** in der Lebensmittelausgabestelle der ZUGABE, Am Bollwerk 11 in Berkum, **Andrea Neu** eine großzügige Spende über 1.000 Euro. Er betonte, dass enewa als Wachtberger Unternehmen sich sehr freue, mit der Spende die großartige soziale Arbeit der ZUGABE unterstützen zu können. Die ZUGABE ist ein karitatives Projekt der Katholischen Kirchengemeinde St. Marien Wachtberg, mit dem Wachtberger Bürger und Bürgerinnen in Not unterstützt werden. Den Dank für die Unterstützung verband Andrea Neu mit dem Hinweis, dass für die Arbeit der ZUGABE neben Sachspenden insbesondere auch Geldspenden außerordentlich hilfreich seien.



Foto: enewa-spende-an-zugabe-gruppe.jpg

Untertitel:

Enewa-Geschäftsführer Volker Strehl (li.) und Andrea Neu (3.v.l.) freuen sich mit Kirchenvertretern und Mitarbeiterinnen über die Spende für die ZUGABE. (Foto: Marilene Link)